



CURSO CONVIVENCIA ESCOLAR Y RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS

Impartido por: **Capacitaciones GoCursos Spa**

Modalidad
Presencial/Elearning

Reunión con Relator
Costo 0

Incluye
Diploma y Certificado





Objetivo general

Capacitar a los participantes en el desarrollo de habilidades y conocimientos fundamentales para promover un ambiente de convivencia escolar positivo, fomentar la resolución pacífica de conflictos y fortalecer la cultura de paz en el ámbito educativo, a través de la comprensión de los principios, estrategias y herramientas necesarias para gestionar eficazmente la convivencia y prevenir situaciones de acoso escolar, garantizando así un entorno seguro y propicio para el aprendizaje y el bienestar integral de la comunidad educativa.



Objetivos específicos

- 1. Adquirir habilidades de comunicación efectiva y gestión emocional para mejorar la interacción y resolución de conflictos en el entorno escolar.
- 2. Identificar y aplicar estrategias de prevención y abordaje del acoso escolar, promoviendo un ambiente seguro y respetuoso para todos los miembros de la comunidad educativa.
- 3. Diseñar e implementar un plan de convivencia escolar que integre principios de cultura de paz, involucrando activamente a todos los actores educativos en su ejecución y evaluación continua.



Modalidad

Presentamos todas las modalidades que ofrecemos a nuestros alumnos.



ONLINE

Clases asincrónicas, entregándote la libertad de estudiar en el momento y lugar que tú



ONLINE EN VIVO

Clases remotas en vivo, donde profesor y alumnos se conectan e interactúan en tiempo



PRESENCIAL

Asiste físicamente a las clases, en nuestras salas o en las propias dependencias del

Temario del curso:

Módulo 1: Introducción a la convivencia escolar (1 hora)

Definición de convivencia escolar.
 Importancia de la convivencia escolar para el aprendizaje y el desarrollo emocional.
 Factores que influyen en la convivencia escolar: culturales, sociales y personales.
 Normativas y marcos legales relacionados con la convivencia escolar.

Módulo 2: Habilidades sociales y emocionales (1 hora)

Desarrollo de habilidades sociales y emocionales en el contexto escolar.
 Comunicación efectiva: escucha activa, empatía, expresión asertiva.
 Autoconocimiento y autorregulación emocional.
 Trabajo en equipo y colaboración.

Módulo 3: Identificación y manejo de conflictos (1 hora)

Definición de conflicto.
 Tipos de conflictos en el ámbito escolar.
 Estrategias para la identificación temprana de conflictos.
 Técnicas de resolución de conflictos: negociación, mediación, conciliación.

Módulo 4: Prevención del acoso escolar (1 hora)

Concepto de acoso escolar (bullying).
 Factores de riesgo y consecuencias del acoso escolar.
 Rol de los diferentes actores en la prevención del acoso: docentes, padres, alumnos.
 Estrategias para prevenir y abordar el acoso escolar en el aula y en la institución educativa.

Módulo 5: Promoción de la cultura de paz (1 hora)

Definición de cultura de paz.
 Principios y valores de la cultura de paz en el contexto escolar.

Actividades y estrategias para promover la cultura de paz en el aula y en la comunidad educativa.

Importancia de la participación activa de la comunidad educativa en la construcción de una cultura de paz.

Módulo 6: Herramientas para la gestión de conflictos (1 hora)

Técnicas de resolución de conflictos: escucha activa, parafraseo, generación de opciones y mediación.

Herramientas para la gestión de emociones en situaciones conflictivas.

Elaboración de protocolos y procedimientos para la gestión de conflictos en la institución educativa.

Casos prácticos y role-playing para aplicar las habilidades aprendidas.

Módulo 7: Evaluación y seguimiento de la convivencia escolar (1 hora y media)

Indicadores de convivencia escolar.

Métodos y herramientas para evaluar la convivencia escolar.

Importancia del seguimiento y la retroalimentación en la mejora continua de la convivencia escolar.

Elaboración de planes de acción a partir de los resultados de la evaluación de la convivencia escolar.

Módulo 8: Plenario de reflexión y Evaluación (30 minutos)

Datos del Organismo Capacitador:

Nombre Empresa OTEC:	Capacitaciones GoCursos SPA
Rut:	77919346-2
Giro:	Servicio de Capacitaciones
Dirección	Irrazaval 690 Ñuñoa Santiago de Chile
Cuenta Bancaria	Cuenta Corriente 95466877 Banco Santander
Email:	contacto@gocursos.cl